## Votarán la reforma judicial durante la próxima semana



Señala que se buscará subir al Pleno las reformas en materia de pueblos indígenas y la de la Guardia Nacional

CIUDAD DE MÉXICO.- Al confirmar que la reforma al Poder Judicial saldrá adelante la primera semana de septiembre, el coordinador de los diputados de Morena en la próxima Legislatura, Ricardo Monreal Ávila, anunció la creación de un grupo de trabajo para revisar el dictamen que salió adelante el lunes.

En rueda de prensa, tras la instalación de la Junta de Coordinación Política de la 66ª Legislatura, Monreal señaló que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) aprobó la realización de dos sesiones el próximo 1 de septiembre.

En ese sentido, el también designado presidente de la Jucopo agregó que una será para la de instalación del Congreso General, y la segunda, será para dar publicidad al dictamen de la reforma al Poder judicial.

"Tendremos la sesión de instalación donde se recibe el informe último del Presidente de la República y se instala el nuevo periodo de sesiones y la segunda sesión que sólo será para dar publicidad a la reforma judicial contenida en el dictamen correspondiente", señaló.

Monreal Ávila agregó que también se acordó sesionar el próximo lunes, martes y miércoles de la siguiente semana, a fin de llevar a cabo un debate amplio de la reforma al Poder Judicial.

"Esos dos acuerdos se suscribieron el día de hoy, tendremos otra reunión la Jucopo el día domingo, en el trayecto de la sesión de instalación o posterior a ella, para iniciar la segunda sesión ordinaria de la Cámara de Diputados", indicó.

Confió en que haya respeto por parte de los integrantes del Poder Judicial, quienes ya se alistan para manifestarse el 1 de septiembre en las inmediaciones del recinto legislativo.

				7	otios As		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
٠							DIARIODECOLIMA		31/08/2024	LEGISLATIVO

Apuntó que todos los grupos parlamentarios, incluidos los de oposición, se pronunciaron por elevar el nivel del debate en la Cámara de Diputados, aun cuando puedan prevalecer las diferencias, sin ofensas, ni ataques personales, sino defendiendo cada uno sus principios e ideología, así como sus propuestas.

Cuestionado respecto el proceso que seguirán los dictámenes restantes que prevén abordar y avalar, dijo que ayer se turnaron a la Mesa Directiva de la 66ª Legislatura y la Jucopo determinará cuáles son que se someterán a la discusión en cada una de las sesiones ordinarias.

Indicó que se buscará discutir en las primeras dos semanas de septiembre la reforma al Poder Judicial, el dictamen en materia de comunidades indígenas y afromexicanas y de la Guardia Nacional, y para los demás, se diseñará un calendario.

https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2024-08-30-votarn-la-reforma-judicial-durante-la-prxima-semana